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Im Landratsamt Augsburg gibt es etliche Geschäftsstellen, 
Fachbereiche und Tät igkeitsfelder.  Da ist  es für 
Außenstehende manchmal gar nicht so einfach, den 
Überblick zu behalten. Damit Sie uns und unsere 
Mitarbeitenden besser kennen lernen, stellen wir Ihnen ab 
sofort in jedem Newsletter einen Bereich vor. Sie haben sich 
bestimmt schon einmal gefragt, was eigentlich die 
Wirtschaftsförderung macht. In dieser Ausgabe beantwortet 
Ihnen Beatrix Böck, Wirtschaftsförderin im Landkreis 
Augsburg diese und weitere Fragen.

Frau Böck, was macht eigentlich die Wirtschaftsförderung?
Unser Team der Wirtschaftsförderung kümmert sich darum, dass die Wirtschaft, die 
Lebensqualität und der Tourismus im Landkreis Augsburg jetzt und in der Zukunft stark 
aufgestellt und attraktiv sind. Dabei arbeiten wir viel mit Kommunen, Unternehmerinnen und 
Unternehmern,  lokalen Akteurinnen und Akteuren,  ehrenamtlich Engagier ten, 
Forschungseinrichtungen, Expertinnen und Experten sowie natürlich mit dem Freistaat und den 
beiden Wirtschaftskammern zusammen und vernetzen diese untereinander. 

Was sind die wichtigsten Pfeiler Ihrer Arbeit?
Wir unterscheiden in zwei Teilbereiche: Die Standortförderung bzw. -entwicklung und die 
Tourismus- und Freizeitförderung. Im Bereich der Standortentwicklung haben wir viel Kontakt 
mit Unternehmerinnen und Unternehmern, die entweder schon im Landkreis einen Firmensitz 
haben oder die sich gerne in unserem Landkreis neu ansiedeln möchten. Auch für Start-ups und 
Gründende sind wir eine zentrale Anlaufstelle und informieren zu Förderungen oder stellen 
Kontakte zu unserem Unternehmernetzwerk her. Dabei ist es uns immer wichtig, möglichst 
transparent zu sein und unsere Kommunen einzubinden. Einen zweiten wichtigen Teil unserer 
Arbeit nimmt die Tourismus- und Freizeitförderung ein. Deren Ziel ist es, die Lebensqualität im 
Landkreis zu verbessern. Wir kümmern uns deshalb um freizeittouristische Projekte, damit 
Bürgerinnen, Bürger und Gäste unseren schönen Landkreis möglichst vielfältig und nachhaltig 
erleben können. Ganz gleich, um welchen Teilbereich es sich handelt: Bei uns in der 
Wirtschaftsförderung gibt es keinen immer gleich ablaufenden Alltag. Denn: Jedes Projekt ist 
vollkommen anders und ich habe bei jedem Thema mit anderen Akteuren oder Projektpartnern 
zu tun. Das bereitet nicht nur Freude bei der Arbeit, sondern führt auch dazu, dass man 
andauernd neue Aspekte, Ansichten und engagierte Landkreisbürgerinnen und -bürger 
kennenlernt. 

Hat sich die Arbeit in den letzten Jahren verändert?
Ein ganz klares „Ja“! Die Wirtschaft lebt von Veränderungen und so auch unsere Arbeit. Um 
aktuelle Entwicklungen in der Wirtschaft nachvollziehen und darauf eingehen zu können, ist es 
wichtig, dass wir Themen und Entwicklungen beobachten und darauf reagieren. So haben 
Themen wie die „Digitalisierung“, „Fachkräftegewinnung und -sicherung“ oder „Nachhaltigkeit“ 
in den letzten Jahren sichtlich an Bedeutung gewonnen. Nachdem es immer das Ziel ist, dass 
unsere Landkreis-Unternehmen wettbewerbsfähig bleiben, werden auch alle zukünftigen 
Themen und Herausforderungen uns bei unserer täglichen Arbeit beschäftigen. 

Was macht Ihnen besonders viel Freude an Ihrer Arbeit?
Insbesondere gefällt es mir, dass ich durch meine Initiative als Wirtschaftsförderin etwas im 
Landkreis bewirke. Beispielsweise werden durch die Neuansiedlung von Unternehmen neue 
Arbeitsplätze geschaffen oder durch die Entwicklung von freizeittouristischen Attraktionen, wie 
unsere Lauschtouren oder Radwege im Landkreis, können Bürgerinnen und Bürger sich hier in 
der Heimat hervorragend erholen. Dass ich dadurch den Menschen hier mehr Lebensqualität 
schenke, treibt mich am meisten bei meiner Arbeit voran und macht mich glücklich. 

Was wünschen Sie sich für die Zukunft für Ihren Bereich?
Ich wünsche mir viele neue spannende Projekte und engagierte Bürgerinnen und Bürger, die mit 
ihren Ideen unseren Landkreis als Wirtschaftsstandort und als Heimat noch attraktiver machen. 
Wir – die Wirtschaftsförderung – sind immer gerne Ansprechpartner und unterstützen die Ideen. 
Und das Schöne an meinem Wunsch ist: Wenn sich das jetzige Engagement nicht ändert, bin ich 
mir sehr sicher, dass mein Wunsch in Erfüllung gehen wird!
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